

12/02/2023

# Chez Terre ludique le jeu pour rassembler



La ludothèque de l'association Terre ludique a proposé différents ateliers inclusifs, hier, à l'occasion de la Journée du handicap.

/PHOTO A.W.E.

À l'occasion de la journée dédiée au handicap et à l'accès aux droits pour tous, la ludothèque de l'association Terre Ludique proposait hier différentes activités à son local du 71, rue des Bons-Enfants (6<sup>e</sup>).

Une quinzaine de personnes y était rassemblée autour de différents ateliers. Des jeux d'échecs à ceux de cartes, en passant par la création de cartes de visite, tout était organisé pour que les participants puissent passer un bon moment, y compris les enfants qui bénéficient d'une pièce

qui leur est entièrement dédiée à la ludothèque.

"On essaye de proposer une variété de jeux qui puisse convenir aux personnes de tous les âges, à toutes les capacités de jeu", expliquait Sébastien, animateur à Terre ludique. Un partenariat avec l'association DASLCA (Développement d'ateliers de sensibilisation et de loisirs culturels adaptés) qui regroupe des personnes porteuses de handicap, leur a permis de bénéficier d'encore plus de jeux adaptés. Parmi ceux-ci, un Scrabble ou encore

des dominos utilisant le braille, pour les personnes malvoyantes.

Si son local a fait le plein hier, Terre ludique participe aussi à différents événements dans tout Marseille, et permet également à ses adhérents d'emprunter un large choix de jeux.

L'objectif de l'association, selon son directeur et fondateur, Stéphane Cochefert, est d'utiliser le jeu "comme moyen de vivre ensemble et comme élément indispensable au développement social".

Aurélien WEISLINGER